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次回以降に
ついて

ポケットパーク、来年度の計画等

　　９時　開始　先導係（宮川さん、鳥居さん、飯田）

　　　　　　　　　　　会館待機（飯田）

　　　　　　　　　　ハイエース（館長、看護師）　※飲み物積んでおく　※記念撮影係（４か所の集合写真）

　　８時30分　受付（宮川さん他）　※名簿チェックとビブス渡しのみのため机不要
　　　　　　　　　　　会場へ（その他全員）

　　　　　　　　　　環トラ（運転田中さん、同乗石神さん）

　今後の関わり方は次回会議にて検討
　中西園材さんに管理の少ない木をきく（宮川さん）、その後選ぶ
●ポケットパークの維持管理について

　6参加者・スタッフチーム分け　22日以降事務局と宮川さんで決定
　7アンケート　アンケート作成、集計（宮川さん）

　【意見】
　・高木は大きくなると剪定に金がかかる。アスファルトを盛り上げていく。木陰になる。剪定少ない。

内容

サイクリング大会詳細決定事項

　10月23日　宮川さん、鳥居さん、坪内課長、飯田他で乗船（６名）

　・周辺企業（ガソリンスタンド、喫茶店等）に協力を仰ぐのはどうか。

　　７時　速野会館集合（雨でも晴れでも）

　2スケジュール・役割分担

　3下見　　11月19日（土）13時ラフォーレ集合（宮川さん、鳥居さん、飯田）
　　　　　　　⇒下見後時間を確定して、各施設および看護師に再通知（看護師の謝金も検討）
　4マップ　　大会日、トイレ等を書き入れ（宮川さん）

次回会議　12／7（水）　午後７時半～

●漁船タクシー結果

　　　　　　　晴れ：コース見回り（館長、鳥居さん）

　・低木は住民で管理がしやすいが、手間が多い。ゴミも捨てられたり、雑草を取るのが手間。
　・ハーブ、芝桜、松葉菊、コスモス、マリーゴールドなど花を植えるのはどうか。

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 サイクリング大会詳細、ポケットパーク

会議要旨

速野会館　小会議室

猪飼　正成、今井　孝雄、鳥居　隆三、石神　利明、田中　敏隆、宮川　美紀子

速野会館　赤井館長、飯田主事　　地域振興・交通政策課　坪内課長

●湖岸清掃について
　湖岸振興会と協力し、受付を行う。写真係（宮川さん）

　　７時５分　雨：中止連絡を行う（手分けする）

　　金曜日　環トラを市役所から会館へ

　強風のため近江八幡あたりで船は引き換えし、守山漁港から彦根まで往復走った

　1申込状況　　現在19名程度
●速野学区サイクリングイベントについて

　・年１、２回イベントにしてボランティアを募るのはどうか。
　・Ａから切り離し小グループをつくるのはどうか。


